

SCHIELER ZITTING

HELFEN IST KLASSE



Wunden malen

„Ich fand es toll, dass die REGA vor Ort war“



Der Polizeiwagen der Kantonspolizei



Erste Hilfe soll gelernt sein

ISABELLE BERCHTOLD

Vom 15.-17. Mai 2023 fanden an der Schule Hasliberg die Projektstage «Helfen ist Klasse» statt. Unter der Leitung der Samariterlehrerin Christina Heimann des Samaritervereins Hasliberg lernten die Kinder vom Kindergarten bis zur sechsten Klasse, wie sie im Ernstfall reagieren können. Neben diesen praxisbezogenen Lerninhalten nähte die Schülerschaft Reise- und Wanderapotheken, übte sich im Krückenparcours und lernte die verschiedenen Aufgaben der Feuerwehr, der Polizei und der Rettungsdienste kennen. Auch der Ernstfall während dem Schulbetrieb wurde in den Klassen besprochen. Danach fand eine Evakuationsübung bei anhaltendem Dauerregen statt.

Am Mittwochmorgen stellten sich vier Intuitionen auf dem Schulgelände vor. Die Rega landete pünktlich zum Schulbeginn auf der Wiese, die Polizei war mit dem Einsatzwagen vor Ort, die Feuerwehr übte mit den Kindern das Löschen mit dem Feuerwehrschauch und die Ambulanz stand bereit. Alle erklärten den Schülerinnen und Schülern ihren Ablauf bei einem Rettungseinsatz. Interessierte Kinder inspizierten die Fahrzeuge und stellten eine

Menge Fragen. Der Anlass hat glänzende Kinderaugen ausgelöst und bleibt bestimmt bei so manchem in bester Erinnerung. Bei einem üppigen, vom Samariterverein offerierten Znüni konnten sich die Eltern, Kinder und Lehrpersonen über die neu gewonnenen Informationen austauschen. Die Schulleiterin Isabelle Berchtold blickt auf eine gelungene und lehrreiche Projektwoche zurück und dankt dem Samariterverein Hasliberg, im Besonderen Christina Heimann und ihrem Team, sowie den engagierten Lehrpersonen bestens.

